

Mitteilung zur Kenntnis

Geschäftszeichen:
I/412

Verantwortliche/r:
Amt für Soziokultur

Vorlagennummer:
412/033/2018

Aufwertung des Spielplatzes am Thymianweg durch die GEWOBAU Erlangen

Beratungsfolge	Termin	Ö/N	Vorlagenart	Abstimmung
Kultur- und Freizeitausschuss	21.03.2018	Ö	Kenntnisnahme	zur Kenntnis genommen
Jugendhilfeausschuss	06.06.2018	Ö	Kenntnisnahme	zur Kenntnis genommen

Beteiligte Dienststellen

GEWOBAU Erlangen, EB 77, Abt. 773

I. Kenntnisnahme

Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.

II. Sachbericht

Der Spielplatz Thymianweg wird ab Anfang Juni mit neuen Spielgeräten ausgestattet. Der Spielplatz grenzt an die Housing Area. In diesem Bereich werden von der GEWOBAU Erlangen zusätzliche Wohnungen durch Neubauten und Aufstockungen von Bestandsgebäuden geschaffen. Durch die umfangreichen Baumaßnahmen stehen bisherige Spielflächen zumindest zeitweise nicht mehr zur Verfügung. Daher haben Stadt und GEWOBAU Erlangen eine Aufwertung des Spielplatzes Thymianweg vereinbart.

Ab Sommer 2017 hat das Landschaftsarchitekturbüro „fischer heumann landschaftsarchitekten“ im Auftrag der GEWOBAU Erlangen und in Abstimmung mit dem Spielplatzbüro des Amtes für Soziokultur ein Konzept für die Aufwertung des Spielplatzes erarbeitet. Dieses Konzept ist mit dem runden Tisch der GEWOBAU Erlangen abgestimmt worden, der die Baumaßnahmen in der Housing Area begleitet. Zusätzlich ist am 1. August 2017 bei einer öffentlichen Informationsveranstaltung des Spielplatzbüros über das Vorhaben informiert worden.

Mittlerweile sind die Ausführungsplanungen abgeschlossen und die Vergaben der landschaftsgärtnerischen Arbeiten sowie der Ausstattung erfolgt. Die Baumaßnahmen sollen ab Anfang Juni 2018 ausgeführt werden. Während der Baumaßnahme bleibt der Spielplatz gesperrt. Die Wiedereröffnung soll noch in diesem Jahr erfolgen.

Das neue Spielplatzkonzept beinhaltet eine große und sehr attraktive Kletter-Rutsch-Spielkombination für Schulkinder sowie eine Sandspielkombination für die Vorschulkinder. Die bisherigen Schaukeln werden durch eine neue Vogelnestschaukel und eine neue Kleinkindschaukel ersetzt. Innerhalb des Spielplatzes werden Zäune entfernt, um den Spielgerätebereich stärker mit der benachbarten Frei- und Grünfläche zu verbinden. Die Abgrenzungen zu den Radwegen bleiben bestehen. Auf den Baumbestand und die großen Pflanzungen ist bei der Planung Rücksicht genommen worden.

Die genannten Maßnahmen einschließlich der Planungsleistungen werden von der GEWOBAU Erlangen finanziert.

Anlagen: Freianlagenplan

III. Behandlung im Gremium

Beratung im Kultur- und Freizeitausschuss am 21.03.2018

Ergebnis/Beschluss:

Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.

Fr. Aßmus
Vorsitzende/r

gez. Biebl
Schriftführer/in

Beratung im Jugendhilfeausschuss am 06.06.2018

Ergebnis/Beschluss:

Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.

Lanig
Vorsitzende/r

Buchelt
Schriftführer/in

IV. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift

V. Zum Vorgang